



Bocholt, 10.9.2009

Mitgliederbrief Nr. 38

Liebe FreundeInnen, liebe Mitglieder der DCG,

soll demnächst innerhalb unserer Gesellschaft ein Ehrentitel vergeben werden?! Der Name für den Titel steht und zwar „Paddelmax in der DCG“. Sie fragen sich natürlich, wieso kommt es zu dieser Entwicklung?

Ein noch junges Vorstandsmitglied, das hier Andreas genannt werden soll, ist ein Ideenfinder, begeisterungs- und umsetzungsfähig. Eigenschaften, die ihn aus der „Masse“ herausragen lassen. Er, der Junge, traf in Borken einen gleichwertigen Partner. Dieser hat innerhalb kurzer Zeit einen Drachenbootclub aus dem nichts (2008) geschaffen und bereits beim zweiten Drachenbootrennen auf dem Pröbstingsee in Borken 10.000-15.000 Zuschauer angelockt. Diese organisatorische Leistung führte zur Einladung am klassischen Drachenbootrennen 2010 in Hongkong teilzunehmen! Ausgetragen werden die Rennen in einem 12,5m langen, 1,16m breiten Drachenboot, die Rennstrecke beträgt 250m. Zu einem Team gehören max. 20 Paddler sowie Steuermann und Trommler. Das Boot wird von den Paddlern, die paarweise auf den Bänken nebeneinander sitzen, mit Stechpaddeln vorwärts getrieben. Der Trommler gibt mit lauten Trommelschlägen die Paddel-Frequenz vor, der Steuermann bestimmt mit dem Steuerpaddel die Richtung des Bootes.

Besagter Andreas hat sich dem Drachenbootclub angeschlossen, geistig wie körperlich. Ideen sprühend bereitet er uns nun auf eine mögliche Stechpaddelzukunft innerhalb der DCG vor. Ich werde über die weitere Entwicklung berichten.

Informationen zum Drachenbootclub in Borken: www.dragonboat-borken.de.

Hier nun unsere Termine in der Übersicht:

- | | |
|-------------------------|---|
| 06.10. 19.30 Uhr | Diashow „China-Das goldene Dreieck“ Vortrag mit Thomas Bönig, Ratsaal, Stadt Bocholt, Berliner Platz 1, Veranstaltung mit der VHS, Kosten 5 Euro |
| 24.09.-5.10.2009 | Schüleraustausch 23 SchülernInnen der Wuxi Highschool Nr.1 besuchen das St.-Georg-Gymnasium |
| 14.-18.10 | China - Gastland auf der Frankfurter Buchmesse , geplanter Messebesuch am 17.10.2009. |
| 23.11. 19.00 Uhr | Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen, Stadtparkasse Bocholt, Hauptstelle, Markt 8, Imbiss mit Vortrag zum Drachenbootverein Borken |
| 18.1.-10.2.2010 | Ausstellung „Chinas Metropolen im Wandel“ Foyer Stadtverwaltung Bocholt, Berliner Platz 1, Informationen dazu siehe www.asienhaus.de . |
| 13.2.2010 | Chinesisch Neujahr , Abendveranstaltung, Informationen folgen. |
| 29.5.-14.6.2010 | Mitgliedereise 2010 Von Yunnan nach Tibet. |
| 2010 | Ausstellung „east meets west“ anlässlich 25 Jahre Bocholt-Wuxi, mit der Designerin Yang Liu, Freiluftausstellung in der Bocholter Innenstadt. |

Näheres zu einigen Terminen:

China – Das Goldene Dreieck oder auch „Asien für Fortgeschrittene“, Diashow. Dem historischen Verlauf der alten asiat. Völkerwanderungen folgend, zieht der Fotograf Thomas Bönig von autonomen Minderheitengebieten in China tiefer in den Süden bis zum Goldenen Dreieck, Synonym für die Opium Produktion . Er beleuchtet die Situation der indigenen Völker. Wie

kommen die Bergvölker mit den Folgen der heutigen Globalisierung zurecht? Interessiert es sie überhaupt?

Schüleraustausch Besuch aus Wuxi; das St. Georg Gymnasium empfängt 23 SchülerInnen der Highschool Nr.1. Diese Schule gehört zu den ersten Schulen Chinas! Die SchülerInnen leben hier in Gastfamilien und lernen die nähere wie weitere Umgebung Bocholts kennen, so auch das Karl Marx Haus in Trier. Wie immer in den letzten Jahren ist Klaus Jung Dreh- und Angelpunkt der Organisation. Weitere Informationen finden Sie zeitnah in der Presse.

China - Gastland auf der Frankfurter Buchmesse China präsentiert sich 2009 als Ehrengast auf der Frankfurter Buchmesse, das Motto: "Tradition und Innovation". Neben der Buchmesse finden am Samstag, unserem geplanten Besuchstag, rund 50 Sonderveranstaltungen statt mit Themen wie: Pu'er Teekultur erleben, Beziehungen zwischen chinesischen und deutschen Städten, Tourismuslandschaft Yunnan, Ausstellung der Nationalen Minderheit, usw. Info: buchmesse.de Geplant ist eine frühe Anreise mit dem Auto/Bus und am selben Tag die späte Rückreise. Kosten ca: Eintritt 14,00 Euro/Pers., plus eigene Verpflegung und evtl. Fahr/Sprittgeld.

Damit ich in die konkrete Planung eintreten kann, sollten Sie sich in den nächsten Tagen bei mir melden, via e-mail tekampe@t-online.de, Tel. 02871 2393860 mit AB oder mobil 0174 985 967 5.

Mitgliederversammlung der DCG Alle Jahre wieder! Die Mitgliederver-sammlung mit Vorstandswahlen findet diesmal am 23.11. um 19.00 Uhr in den Räumlichkeiten der Stadtparkasse Bocholt, Markt 8 statt. Notieren Sie den Termin, wir laden Sie dazu separat ein!!!

Mitgliederreise 2010 v. 29.5 - 14.6. Wenn ich mich nicht täusche, organisiert Hairong Zhao damit die 5-te Reise unserer Gesellschaft. Diese Reise führt Sie über Peking, durch die Bilderbuchlandschaft Yunnans im Süden Chinas. Hier besuchen Sie die Städte Kunming, Lijiang, den Lugu-See, Zhongdian in Shangri La, weiter bis nach Lhasa in Tibet, hier die Städte Tsetang, Gyantse, und Xigatse. Mit dem „Himalayaexpress“ der höchst gelegenen Bahnstrecke der Welt - 1000 KM über 4000m hoch - geht es weiter von Lahsa nach Norden bis Xinning, am Rand der Wüste Gobi. Freunde und Bekannte von Ihnen sind gerne als Teilnehmer gesehen! Kosten rund 2600 Euro. Für weitere Informationen melden Sie sich bitte direkt an Frau Hairong Zhao, sprich: tschaoh. Telefon in Stadtlohn 02563 301 094 oder besuchen Sie unseren Internetauftritt: china-bocholt.de, hier den Link: DCG-Chinareisen/Mitgliederreise 2010.

east meets west Diese Ausstellung werden wir nun als einen Höhepunkt in 2010, anlässlich der 25-jährigen Freundschaft zwischen Wuxi und Bocholt, einsetzen. Sie soll in der Innenstadt von Bocholt, als Freiluftausstellung gezeigt werden. Die Planphase ist noch nicht abgeschlossen. Genehmigungen müssen noch eingeholt und Sponsoren gewonnen werden. Zur Ausstellungseröffnung erwarten wir unter Anderem chinesische FreundeInnen aus Wuxi.

Allgemeine Informationen zur Ausstellung siehe: yangliudesign.com

Zum Schluß

Sie mögen es für einen Aprilscherz halten. Fast schon legendär sind seine Ideen. Michael O'Leary Chef und Querdenker seiner irischen Fluggesellschaft möchte für den Toilettengang an Bord eine „Pinkelpauschale“ erheben und die Sitzplätze gegen Stehplätze austauschen!? Letztere Wunsch wird bereits umgesetzt, aber noch nicht bei Ryanair! Eine in Shanghai beheimatete Fluggesellschaft SPRING AIRLINES, die ausschließlich in China fliegt, hat laut Firmensprecher Zhang 14 Flieger mit Stehplätzen bestellt. Damit kann man 40% mehr „Menschenmaterial“ befördern und die Flugpreise um 20% senken! Bin gespannt, wann uns der erste Gabelstapler, auf Paletten festgezurr, in den Laderaum hievt.

Vielleicht dazu „mein Schopenhauer“: Wer nicht mit der Zeit geht, muss mit der Zeit gehen!

Jetzt bleibt mir nur noch Gelegenheit, Ihnen einen schönen Restsommer zu wünschen!

Ihr Udo Tekampe